



CRÍTICA ■ ENTREGA DEL PREMIO DE LA FUNDACIÓN VISTA LINDA

Román Álvarez: "Sin dotación económica que las respalde, en este país sobran universidades"

■ El decano de Filología expresa su malestar con el Espacio Europeo

R.D.L.

El decano de la Facultad de Filología, Román Álvarez, manifestó ayer su malestar por la forma en la que se está llevando a cabo la adaptación de los planes de estudio a Bolonia y la escasez de apoyos por parte de las autoridades institucionales.

En el transcurso del acto de entrega del Premio Facultad de Filología-Fundación Vista Linda de Nueva Zelanda, Román Álvarez hizo balance del primer año de la implantación de Bolonia en el centro y aseguró que hay titulaciones con un número tan elevado de alumnos que resulta difícil implantar el Espacio Europeo de

Educación Superior. Además, reconoció estar muy molesto con la burocracia de los nuevos planes de estudio. "Hemos perdido muchas energías en un papeleo sin sentido. Si esto es Bolonia me quedo con lo que antes", aseguró a la vez que reclamó dinero para poder desarrollar un sistema universitario similar al anglosajón.

Además, en esta línea reivindicativa, el decano de Filología no dudó en afirmar: "En este país sobran universidades. Habría que cerrar unas cuantas porque, sin dotación económica que las respalde, no tienen sentido".

En cuanto al premio de la Fundación Vista Linda, que recibió el

alumno Jaime Martínez Porro, y los accésit de Yeray González Plascencia, Ben Kurlemann y Claudia Toda Castán, Álvarez destacó la importancia de estos reconocimientos y avanzó la intención de la Facultad de Filología de seguir trabajando para estrechar los lazos con Nueva Zelanda a través de un nuevo máster de español. Este nuevo título se sumará a la apertura de un nuevo centro de la Fundación General en Auckland y seguirá las directrices del máster diseñado para Libia que tuvo que suspenderse por el estallido del conflicto en el país árabe.

Asimismo, la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noe-



Los premiados con la vicerrectora, el decano y el cónsul honorario. /GALONGAR

mí Domínguez, y el cónsul honorario de España en Auckland, Antonio Regueiro, destacaron la apuesta de la Universidad por las

Antípodas, colaborando en la organización del segundo congreso sobre este ámbito que tendrá lugar en abril.